

Pierde BMV 0.37% (Reforma 04/02/11)

Pierde BMV 0.37% (Reforma 04/02/11) El Nasdaq gana 0.12 por ciento; el Dow Jones pierde 0.04 por ciento, y el S&P retrocede 0.02 por ciento Ernesto Sarabia Ciudad de México (4 febrero 2011).- Los mercados accionarios de Estados Unidos presentan variaciones mixtas, con sesgo en contra, en medio de información débil materia de empleo. En tanto, la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) retrocede 0.37 por ciento. De esta manera, el Índice de Precios y Cotizaciones (IPC) se coloca en 37 mil 601.25 puntos, en un mercado que maneja 5.4 millones de acciones, por un importe de 149.3 millones de pesos. Al momento, se reportan 23 emisoras a la baja, 14 al alza y seis sin cambio, según el sitio de la BMV. Inmuebles Carso cae 3.44 por ciento (INCARSO), con lo que encabeza los papeles más 'castigados' por la mañana, seguido de Banco Bilbao Vizcaya Argentaria, con 3.01 por ciento (BBVA), y Grupo Mexicano de Desarrollo, con 2.53 por ciento (GMD). En el segmento de avances destacan Grupo Financiero Inbursa, con 1.37 por ciento (GFINBUR); Carso Infraestructura y Construcción, con 1.14 por ciento (CICSA), así como Sare Holding, con 0.87 por ciento (SARE). En Estados Unidos, la información difundida en materia de empleo resultó mixta. En enero de 2011, la nómina no agrícola muestra una creación de 36 mil plazas, una cantidad menor a las 140 mil estimadas por el mercado. Sin embargo, la tasa de desempleo disminuyó de 9.4 por ciento en diciembre de 2010, a 9.0 por ciento en enero pasado. Por el momento, para los inversionistas está pesando más la menor generación de puestos de trabajo. Con este reporte como referencia, el Nasdaq aumenta 0.12 por ciento, a 2 mil 757.10, pero las otras plazas americanas ceden. El promedio industrial Dow Jones perdía 0.04 por ciento, a 12 mil 57.30 puntos, y el Standard & Poor's reculaba 0.02 por ciento, a mil 306.80 unidades. En Europa, miembros de la zona euro han convenido flexibilizar el fondo de rescate de alrededor de un billón de dólares, además de trabajar por la competitividad económica de la región. A pesar de esto, las plazas de valores europeas marchan diferenciadas. Grecia cede 0.47 por ciento y España 0.39 por ciento, pero los mercados accionarios de Irlanda, Italia, Portugal, Reino Unido y Alemania aumentan sus rendimientos 1.25, 0.67, 0.47, 0.21 y 0.03 por ciento, respectivamente. La misma tónica se observa en las bolsas de Sudamérica: Colombia gana 0.58 por ciento y Chile 0.05 por ciento, mientras Brasil retrocede 1.86 por ciento; Perú, 0.05 por ciento, y Argentina, 0.02 por ciento. En Asia, Japón finalizó con un avance de 1.08 por ciento; Indonesia, 0.44 por ciento, y Tailandia, 0.43 por ciento; en tanto, la India cayó 2.39 por ciento.